

in
Lo=
in

Prof. Barths Refurs gegen seine Entlassung gutgeheißen

ag. Berlin, 15. d. Wie seinerzeit berichtet worden ist, hat der als Professor der Theologie an der Universität Bonn tätig gewesene Professor Dr. Karl Barth, ein geborener Basler, gegen den Entscheid einer Kölner Kammer, durch welchen er disziplinarisch entlassen worden ist, Refurs ergriffen. Das Ober-Kammergericht in Berlin hat nun gestern diesen Refurs behandelt und die Dienststellung von Prof. Barth zurückgenommen.

10BA 3289

100
17. 6. 55
Bund